

## TOUR DE FRANCE

*Bayonne, le 9 juillet 2003*

*Docteur Jean Grenet  
Député-Maire  
Hôtel de Ville  
64100 Bayonne*

Monsieur le Député-Maire,

Monsieur Jean-Marie LEBLANC, directeur du Tour de France, s'exprimant hier au soir mardi 8 juillet à la télévision française, a déclaré qu'il rompait son accord avec Batasuna au sujet de la langue basque mais qu'il acceptait qu'un speaker puisse s'exprimer en basque à l'arrivée à Bayonne, à condition que le maire de cette ville le lui demande.

Pour calmer tous les remous inutiles autour de cette polémique, sachant aussi l'attachement que vous avez envers notre langue, je vous prie instamment, en tant que président d'EUSKALTZAINDIA, de faire auprès du directeur du Tour de France la demande qu'il sollicite.

Je vous prie de croire, Monsieur le député-maire, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Jean HARITSCHELHAR,  
Président d'EUSKALTZAINDIA